

14/10/2015

## **Fiscal Regional de Aysén detalló nueva baja en los delitos de mayor connotación social**

El Fiscal Regional de Aysén, Pedro Salgado González, informó que al comparar los nueve primeros meses del año en curso, con igual periodo del año 2014, se registró una baja de 5,1% en el número de denuncias de delitos de mayor connotación social en la región, marcado principalmente por una disminución de un 34% en los robos con intimidación, pasando de 32 a 21 casos; robos con violencia, con un 33% menos, bajando de 52 a 35 casos y en los robos por sorpresa, con una disminución de 18%, variando de 32 a 27 casos.



Asimismo, explicó Pedro Salgado, al comparar el mismo periodo entre enero y septiembre del 2014 y 2015, disminuyeron en un 23% los robos en lugar no habitado, fluctuando de 288 a 222 casos y también los robos en lugar habitado -que afectan a viviendas-, con una disminución de un 12%, es decir de 290 a 256 casos. “Estas cifras son el reflejo de lo que registra la Fiscalía y se informan a la comunidad en un ejercicio de transparencia”, precisó el Fiscal Regional.

Pedro Salgado añadió, a su vez, que se registró un incremento en las denuncias por robo de vehículos, el cual subió de 22 a 39 casos -todos ocurridos en Coyhaique-; es decir un 77% más al comparar igual periodo de tiempo entre enero y septiembre de 2014 y 2015. En este sentido, el robo de accesorios de vehículos aumentó también de 70 a 86 casos, es decir un 22,9%.

### **VIOLENCIA INTRAFAMILIAR**

En otro ámbito, el Fiscal Regional advirtió que se registra un aumento de 1,8% en el ingreso de casos asociados a violencia intrafamiliar, a igual periodo del año 2014, lo que se traduce en un aumento real de 15 denuncias, alcanzando a la fecha analizada un total de 826 denuncias por casos de esta naturaleza a nivel regional. En esta línea, destaca un aumento de un 24% en la jurisdicción de la Fiscalía Local de Aysén, es decir de 129 a 160 casos.

A la fecha, los delitos de violencia intrafamiliar constituyen el 12,2% del total de ingresos recibidos en las 5 Fiscalías de la Región de Aysén.

Respecto a los delitos en general, los principales incrementos tienen relación con las denuncias por delitos funcionarios, pasando de 14 a 26 casos, es decir un incremento de 85,7% y los delitos asociados a la ley de drogas, con un incremento de 81 a 137 casos, es decir un 69%.

Las principales disminuciones se han expresado, al igual que en los meses anteriores, en los delitos de robos, que bajaron un 28%, con una variación de 115 a 83 casos denunciados y en los delitos de robos no violentos que disminuyeron un 10%, bajando de 669 a 603 casos a igual periodo del año, detalló el Fiscal Regional.

### **IMPORTANCIA**

“Hay delitos que no han sido denunciados por la falta de expectativas en los resultados, sin embargo es sustancial conocer estos casos para dirigir la actividades de investigación, de manera que las policías puedan desarrollar el mejor trabajo posible”, sostuvo el Fiscal Regional.

La principal autoridad del Ministerio Público en la Región de Aysén, agregó que “sabemos que cada caso es importante y por lo mismo, nuestros esfuerzos van en el sentido de esclarecer lo que sucedió, determinar a sus responsables y finalmente, en su caso, llevar los antecedentes al Tribunal para que estos resuelvan”.

“Nunca el menor número de casos denunciados tendrá como consecuencia no desplegar todos los recursos disponibles para aclarar cada caso denunciado porque sabemos la importancia de estos para las personas que han sido víctimas de un delito”, afirmó el Fiscal Regional.

---

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369